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промышленных,ство

управления по ооооще-

Фото С. БЫДАНЦЕВА.ким качеством.
неотложныхперечень

улучшить 
инженеров

нию опыта 
рабочих, 1

На этом снимке Василий Григорьевич Чикунов. Он рабо
тает каменщиком в бригаде Героя Социалистического Труда 
И. Н. Лесанова из седьмого управления. 25 лет строит дома 
Василий Григорьевич и всегда его работа отличалась высо-

об- 
стра- 
отво-

ме- работу всех 
и техников

любой проблемы
своего труда дол- 

вложить строи-

I передовых 
по внедрению

ко м м унистического 
щества в нашей 
не. В проекте 
дигся значительное

том квартале текущего 
и в первом кващале 
оудущего года. только 
при этом успешно оу- 
дет вестись строитель-

жилых и других зданий 
из соорных элементов.

Чрезвычайно важно

СВЕРДЛОВСКИМ 
строитель

ОБСУЖДАЕМ ПРОЕКТЕ/ .

НУЖНО ПЕРЕСТРОИТЬ МЕТОДЫ 
И ОРГАНИЗАЦИЮ СТРОИТЕЛЬСТВА

Каждый советский 
человек внимательно 
вдумывается в положе
ния проекта Программы 
КПСС. Велика роль 
строителей в создании

ето вопросам развития 
строительства. Да, кро
ме того, о чем бы мы 
ни говорили, какой бы 
раздел Программы ни 
брали, всюду, в реше-
нии 
долю 
жны 
тели.

А 
наша 
тать

раз это так, то 
обязанность рабо- 
по способностям,

вкладывая в свой 
всю энергию, все 
ния, весь опыт.

Отдаем ли мы,

труд 
зна

ботники
ра

управления
Свердловскгорстроя, все 
силы и знания работе? 
Делаем ли мы все то, 
что от нас зависит, что
бы сооружение про- Плакат художника Б. Антонова.

предложений новаторов 
и всего нового, прогрес
сивного, что рождается 
на стройках, на лучших 
предприятиях.

сот далеко неполный

дел. А каждому из нас, 
работников управления, 
нужно активно, по-со
ветски честно и самоот
верженно трудиться на 
своем месте. Это необ
ходимо в исторически 
важный период, когда 
страна наша приступи
ла непосредственно к

ЛУЧШИЕ ШОФЕРА АВТОБАЗЫ

мышленных объектов, 
жилья, культурно-быто
вых учреждений осу
ществлялось быстро, 
доброкачественно и де
шево? Очевидно, нет. 
Иначе мы не оказались 
бы в таком глубоком 
прорыве, иначе Сверд-

строительству 
низма.

Только 1

комму-

нездоровые

ловскгорстрои шел 
в числе передовых 1 
приятии города.

Значит, нужно 
строить методы и

[ бы 
пред-

пере- 
орга-

низацию строительно
монтажных работ, на
чав ее с обеспечения 
планов строительства 
всем необходимым.

Четким должно быть 
планирование работ с 
внедрением настоящего 
хозяйственного расчета, 
графиков производства 
и материального обеспе
чения.

Нужно пересмотреть 
характер материально- 
техниЧескрго । снабже
ния, чтобы оно полно
стью и своевременно

борьбы за резкое улуч- 
> шение организации 

строительных раоот с 
■ таким расчетом, чтобы 
’ не только ликвидиро- 
1 вать отставание этого - 

года, но и хорошо под- 
1 готовиться к выполне

нию плана 1962 года.
На мой взгляд, глав

ные вопросы, которыми 
следует заняться и раз
решить коллективу уп
равления Свердловск- 

1 горстрой — штаоу стро- 
1 ительства — сводятся к 

следующему.
! Прежде всего это ор- 
' ганизационный вопрос.
1 Нора, наконец, решить,

что целесообразнее:

ное
ния

выполнение указа- 
правительства о

своевременной выдаче 
(Качественных техниче
ских. проектов и обеспе
чении нормального фи
нансирования.

Непременным услови
ем для успешной рабо
ты в будущем должно 
быть окончание строи
тельства предприятий 
производственной базы. 
Их необходимо сдать в 
эксплуатацию в четвер-

люди могут рассуж
дать, что, дескать, не
чего зря стараться,— не 
доживу. Пусть не се
бе нашему новому
поколению строим. Ему 
обязательно доведется 
жить при коммунизме. 
И я, как большинство 
советских людей, в тру
де на это великое дело 
нахожу удовлетворение, 
радость, и счастье.

П. АБАИМОВ, 
начальник отдела 
снабжения Сверд- 

ловскгорстроя.

обеспечивало 
материалами 
качества;

Что касается 
сов, то здесь 
пойти по пути

стройки 
высокого

ресур- 
следует 
изыска-

ния и использования 
местных резервов мате
риалов и отдохов про
мышленного производ
ства. Особенно нужно
учитывать и 
вать отходы 
работки. На 
предприятиях 
на передовых

использо- 
деревооб- 

передовых 
страны, 

стройках
они находят самое ши
рокое применение.

Последний четвертый 
квартал текущего года 
нужно сделать перио
дом самой серьезной

ликвидировать тресты и 
за их счет укрепить 
строительные управле
ния, или ликвидировать 
строительные управле
ния и за счет этого ук
репить строительные 
участки.

Существующая сего
дня структура Сверд
ловскгорстроя рромозд- 

ка и дорога.
Далее, пора, на мой 

взгляд, подчинить уп
равление Свердловск- 
горстрой непосредствен
но совнархозу на пра
вах второго управления 
строительства. А вместе 
с этим непосредственно 
ему выделять матери
ально-технические ре
сурсы и не из расчета 
на 100 тысяч рублей, 
как это было, а на фак-
тические физические
объемы работ.

Нормализовать рабо
ту должно и обязатель-

На заседании местного комитета автобазы № 1 при подведении 
итогов за август были отмечены лучшие производственники. Это 
шофера В. Щербаков, А. Свирских, К. Каргалев, С. Андрикевич. 
За месяц они выполнили более чем по полторы нормы.

Можно назвать и других водителей, которые достигли высоких 
производственных показателей. Шофер А. Урванцев, например, ра
ботая с прицепом на машине МАЗ-200, выполнил августовскую 
норму на 207,6 процента.

Благодаря успешной работе многих водителей план по грузо
обороту в тонна-километрах в целом по автобазе перекрыт на 
6,3 процента.

В ПОДШЕФНОМ — 
НА «ОТЛИЧНО»

Третьему управлению было поручено построить 22 клетки на 
кроликоферме отделения Свердловского овощесовхоза, что рас
положено на Широкой речке.

Работа была выполнена за четыре дня—с шестого по девятое 
сентября. Принимая клетки для кроликов, работники совхоза бла
годарили плотников М. Хомякова, В. Коновалова и Н. Фаюршина 
из бригады М. Ефанова и оценили их труд на «отлично».

В. ЯРИНСКИИ, 
секретарь партбюро управления.

Почему не выданы гарантийные паспорта?
Даша бригада коммунистического 

труда, руководит которой Сагадат 
Ижанова, давно считается одной из 
лучших среди маляров не только 
Отделстроя, но и всего 33 треста. 
Объекты свои мы постоянно сдаем с 
оценкой «хорошо» и «отлично», 
постоянно боремся за высокое каче
ство малярных работ.

Поэтому, когда ленинградцы вы
ступили - с инициативой сдавать 
объекты с гарантией, выдавать бу
дущим жильцам гарантийные пас
порта, всем нам понравилась эта 
мысль. Да и как могло быть иначе? 
Ведь речь идет о повышении каче
ства строительства, о том, что еще 
нередко у нас страдает!

И мы первыми в Свердловске 
поддержали почин ленинградских 
строителей, на бригадном собрании 
взяли обязательство сдать жилую 
вставку в 10 квартале по улице 
Восточной с гарантией. Вся бригада 
трудилась, с особым воодушевлени- .

ем, с особой тщательностью стара
лись мы отделывать каждую квар
тиру.

Наконец, вставка была сдана в 
эксплуатацию. Прошел день, два, 
неделя, а никто и не думает даже 
оформлять паспорта, словно про это

в этом 
мы не

толку, если самого главного 
делаем — гарантийного пас-

В 33 тресте губягн
хорошее де.ю

и забыли все. Мы попробовали 
узнать, в чем дело. Спрашиваем Ва
лерия Домолазова — нашего комсо
мольского секретаря. А он говорит, 
что в управлении согласны выдать 
паспорта, только вот в тресте что- 
то не соглашаются. Так и тянется 
эта история по сей день.

Наша бригада решила сдать с га
рантией и другие объекты — один 
этаж на интернате в поселке Бар
хотка и подъезд в 76-квартирном 
доме, по улице Гагарина. А. много ли

порта жильцам не выдаем?
Почему-то сейчас у нас получи

лось так, что вместо того, чтобы 
распространить ценное начинание 
ленинградцев во всем Отделстрое, да 
и в тресте, не поддерживают даже 
одну бригаду, решившую повести 
борьбу за качество. Правильно ли 
это? По нашему мнению, нет.

Сейчас по всей стране среди 
строителей все шире развертывает
ся борьба за отличное качество. Не
давно по этому вопросу с открытым 
письмом к строителям Свердловской 
области выступили тагильчане. По
чему же у нас, в крупном инду
стриальном городе, •где столько 
строек, срывается такое хорошее 
дело?

А. ХУДЯКОВА, комсорг 
бригады; А. ОЩЕПКОВА, 

профорг; Л. ШАРОМОВА, 
маляр.



Нужна ли бригаде нянька?
В редакцию 

Арматурщики
пришло письмо.
завода ячеистых

бетонов жалуются на серьезные 
недостатки в работе общественных 
организаций завода.

«Работа коммунистической
бригады лущена на самотек, — 
пишет бригадир тов. Прудников.— 
Сами работайте, сами учитесь, 
сами отдыхайте. Никто с вас не 
требует, никто вам не поможет».

Особенно много претензий у
коллектива к профсоюзной орга-

стоит, а у нас из-за него сорев
нование срывается.

Это совсем странно. Будто без 
вымпела соревноваться нельзя. А 
уж если он так нужен, то неуже
ли .вы, тринадцать молодых, очень 
хорошо зарабатывающих ребят, 
сами не можете найти эти два 
рубля?

Но такая мысль, видимо, даже 
не приходит ребятам в голову. 
Как-то очень уж прочно уверова
ли они в одно: они — бригада

коллектив стал замкнутым? По
тому, что общественные организа
ции плохо работают?

Но из всех членов завкома ху-
же всех 
бригады 
ничего 
ВЛКСМ 
Яхно. С

работает член вашей
Казанцев. Совершенно

выпускавший

не делал 
и член 
завода

член комитета 
вашей бригады 
ушел паренек, 
комсомольские

«молнии», и с тех пор ни одной
газеты 
вашей

низации 
телю

и ее председа-
тов. Преснякову.

Арматурщики возмуща
ются, что профсоюзная 
организация не уделяет 
им никакого внимания.

Сигнал из бригады 
заинтересовал редак
цию. Мы проверили факты и уб:

Разговор по душам 
с коллективом 

коммунистического труда

не вышло. А ведь член 
бригады Акмалов неплохо 

рисует. Почему же он 
не займется этим де
лом?

— У нас дружный

дились, что бригадой, действи
тельно, никто не занимается.

Доходит до казусов. В тресте
Стройдеталь № 70 с 1958 
висит фотография членов
бригады. Надпись уверяет, 

все еще соревнуется заона 
ние 
шло 
оно 
ней, 
ся в

коммунистической, хотя

года 
этой

что 
зва- 
про-

уже полгода с тех пор, как 
ей присвоено. Еще интерес- 

что из сфотографировавших- 
1958 году рабочих, сейчас в

бригаде остался лишь один. Ос
тальные — новые. Они-то, собст
венно, и заслужили звание.

Этот сам по себе не очень зна
чительный факт говорит о мно
гом. И прежде всего — о внима
нии к людям.

Бригада ни с кем не соревну
ется.

— Ведь это позор, — говорит 
Прудников.

Действительно, позор.
— Мы на каждом собрании 

шумим, требуем от Преснякова, а 
у него один ответ: организуем, 
будет сделано. Но сколько же 
можно «организовывать»?

Правильно. Но интересно дру
гое. Арматурщики желают сорев
новаться. И обязательно с арма
турщиками другого завода Строй- 
детали. Что ж, верно. Но они ви
дят, что председатель завкома 
бездельничает и толку от него не 
добьешься. Так почему же не 
взять инициативу в свои руки? 
Почему самим не вызвать на со
ревнование другую бригаду?

Но идут месяцы, а бригада все 
ждет помощи от тов. Пресняко
ва. Помощи, которая в сущности
не нужна.

Или вопрос 
соревновании. 
Арматурщики

о внутрибригадном 
Идея хорошая.

смены и давно
работают в 

собираются
ревноваться между собой, 
мешает? Опять Пресняков!

— Не может нам вымпел

три 
со- 

Кто

коммунистического труда, значит 
о них должны постоянно забо
титься, опекать во всех мелочах. 
А если, как сейчас, не заботятся? 
Тогда вся работа идет насмарку, 
потому что бригада сама позабо
титься не желает.

Вот еще одна претензия: на 
стене висят заповеди бригад ком
мунистического труда, социали
стические обязательства.

— Хоть бы рамку сделали! —- 
горько усмехается Прудников и 
столпившиеся рядом ребята со
чувственно кивают головами. — 
Вот как о нас заботятся!

А неужели в бригаде никто 
не способен сам выстругать кра
сивую рамку и пару раз провести 
по ней кистью? Или, на худой 
конец, попросить об этом рабо
тающих тут же в цехе маляров?

И скажите, ребята: вот вы хо
тите, чтобы для обязательств вам 
принесли готовую рамку, чтобы 
выглядела она красиво. Пусть 
так. Ну, а кто должен убирать за 
вас ваше рабочее место? Выгля
дит оно безобразно, захламлено 
больше, чем у других арматурщи
ков. И тут никакой Пресняков не 
виноват.

Обидно звучит такой факт: дав
но, много месяцев назад бригаду 
уговорили почистить на своем 
рабочем месте закопченные стек
ла. Бригада согласилась, но лишь 
за деньги. И то очистили снизу, 
насколько хватило поднятых рук. 
И возмущались: мало заплачено. 
И больше не чистили.

— Материальный стимул! — 
говорит Прудников. Но ведь он 
зарабатывает по 180 рублей в ме
сяц. Достаточно. И если «мате
риальный стимул» для бригады 
единственный, то вправе ли она 
называться коллективом комму
нистического труда?

коммунистический кол- 
। лектив,— гордо говорят

арматурщики. — Когда 
у товарища день рож

дения — мы все к нему идем. 
Женится кто — на свадьбу.

Конечно, подобное внимание к 
товарищу — чудесная вещь. Но 
почему, например, тот же Акма
лов, проявляя подобное внимание 
к своим товарищам, считает себя 
вправе самыми площадными сло
вами обругать «чужую» девушку? 
Потому что она работает не в 
бригаде коммунистического труда?

И откуда это некрасивое стрем
ление поставить себя (бригаду 
со званием!) выше всего осталь
ного коллектива?

На завод, где столько молоде
жи, приходят всего четыре номе
ра «Комсомольской правды», а 
вы три из них требуете себе, 
И мало ли таких примеров!

Мы нисколько не оправдываем 
администрацию и руководителей 
общественных организаций заво
да. Ведь именно они допустили 
полный развал профсоюзной и
комсомольской работы.

Но почему вы только 
от других?

Разве звание, которое 
своено, — это право на

требуете

вам при- 
какие-то

преимущества перед другими ра
бочими? Право на няньку, кото
рая бы за вами ухаживала?

Р. МАЗИН.

ку
пить! — возмущается Прудни
ков. — Каких-то два рубля он

ЖИЛИЩНАЯ
Р

азрешение жилищной 
проблемы оказалось не по 
плечу ни одному предшест

вующему социальному строю. Пе
ред ней позорно спасовал капи
тализм. В итоге его хозяйничания 
в мире имеется сегодня около 
500 миллионов домов, непригод
ных для проживания. За этой по
трясающей цифрой стоят страда
ния огромного числа населения 
земного шара.

В Соединенных Штатах Амери
ки, не знавших разрушительных
войн, 15 миллионов 
ютятся в трущобах. В

человек 
англий-

ском городе Ливерпуле призна
ны непригодными 43 процента 
квартир, в Манчестере — 32 про
цента. В лондонских трущобах,
являющихся, по признанию 
глийской печати, позором 
цивилизованного общества, 
чат жалкое существование

ан- 
для 

вла-
300

«Наш коллектив 
тым, — говорится

стал замкну- 
в письме. —

Все хорошее 
бригаде».

А правда

делается лишь в

ли это? И почему

ПРОБЛЕМА И
b помощЬ

агитатору
нить жилищную нужду, даже ко
гда он мог бы это сделать».

Успешное разрешение жилищ
ной проблемы по оилам только
гум анистическому, 
скому строю.
Отечества на этом

социалистиче-
Успехи нашего

известны. Жилой фонд городов 
и поселков городского типа уве
личился в стране со 180 миллио
нов квадратных метров в 1913 
году до 958 миллионов в 1960 
году. Это значит: за советский 
период в городах создано в че-

тысяч человек.
А ведь США 

мые развитые 
жавы. Можно

и Англия — са- 
буржуазные дер- 
представить себе.

какие же тогда жилищные усло
вия имеются в странах, которые 
ограбляются или ограблялись им
перия ли этическими разбойника
ми! Тысячу раз прав был Эн
гельс, сделавший вывод: «Капи
тал — это теперь окончательно 
установлено — не хочет устра-

СВЕРДЛОВСКИЙ строитель

Впервые производство газо
бетонных деталей и монтаж 
из них жилых домов в Ле
нинграде были освоены Ав- 
товским домостроительным 
комбинатом. В настоящее 
время этот метод строитель
ства получил широкое рас
пространение. Четыре типа 
таких домов разработаны мас
терской № 7 «Ленпроекта».

На снимке: ансамбль домов 
из газобетона по Южному 
шоссе.

Фотохроника ТАСС.
2 стр. 27 сентября 1981 г.

О товарищах по профессии

ДВЕНАДЦАТЬ ДРУЖНЫХ
Есть в строительном управле

нии № 16 треста Жилетной 
бригада землекопов-бетонщиков, 
которой руководит сейчас тов. 
Искандаров. Еще в феврале — 
марте этого года прогулы и вы
пивка в рабочее время были 
здесь обычным явлением. 'Из
лишне говорить, что и произво
дительность труда оставляла же
лать много лучшего.

Но вот в эту бригаду, насчи
тывающую 12 человек, пришел 
студент-заочник монтажно-строи
тельного техникума тов. Искан
даров. Хороший организатор, чут
кий товарищ, он сразу же, при 
поддержке наиболее активных 
членов бригады, начал пере
страивать всю работу. И резуль
таты оказались быстро.

Сейчас бригада представляет 
из себя дружный коллектив, 
спаянный общими интересами. 
Намного повысилась производи
тельность труда, канули в прош
лое прогулы и пьянка.

В бригаде оживилась массовая 
работа. Часто проводятся бесе
ды на политические темы. В обе
денные перерывы устраиваются 
турниры по шашкам и домино.
которые очень 
коллективе.

Заметно стало

популярны в

проявляться

ИХ УВАЖАЮТ СТРОИТЕЛИ
Достойно несет трудовую предсъездовскую вахту коллектив пя-

той автобазы. Августовский план грузоперевозок он выполнил на 
123,3 процента. Выработка на одного рабочего превысила плановое 
задание на 19,7 процента.

Отлично трудятся на панелевозах шоферы тт. Хабибрахманов и 
Мингалев. Быстро доставляют бетон на строительные площадки 
тт. Сергеев и Макаров. Полторы нормы в смену — таковы их про
изводственные показатели.

Этих автомобилистов хорошо знают строители и высоко ценят 
их безупречную работу.

КОММУНИЗМ
гире с лишним раза больше жи
лищ, чем за всю историю России.

Особенно стремительными тем
пами развивается жилищное 
строительство в последние четы
ре года. Сейчас за год мы воз
водим больше жилья,, чем за де
сять довоенных лет. Начиная с 
1957 года. Советский Союз удер
живает первое место в мире по 
числу построенных квартир на 
тысячу жителей. В минувшем го-

Построение коммунистического 
общества в Предельно короткий 
срок, как это намечено проектом 
Программы партии, требует все
мерного повышения производи
тельности труда каждого рабоче
го. Естественно, что это невозмож
но без правильной организации 
производства. А ей у нас не все
гда умеют уделять , достаточно 
внимания.

Я хотел бы остановиться на во
просе, имеющем большое значение 
для строителей моей профессии— 
каменщиков и монтажников.

Работаем мы всегда побригад- 
но. Это известно. А вот какими

должны быть бригады каменщи
ков и монтажников по величине? 
Ведь это вопрос серьезный и от 
него зависят производительность 
и качество труда. А ответить на 
него мы не умеем. И каждый раз, 
как говорится, пробуем.

Например, в нашей бригаде на
считывается 57 человек. Еще не
давно было 64. И это не потому, 
что мы заняты строительством 
очень большого сооружения. На
оборот, только в сентябре брига
де пришлось поработать на четыр
надцати объектах.

К чему ведет такая организа
ция труда?

По следам наших выступлений

Это отписка, тов. Дымшиц!

уважеиие друг к другу, окрепла 
товарищеская спайка. Если один 
из членов бригады заболеет, ос
тальные проявляют к нему живое 
участие: посещают его, расска
зывают о делах, от имени всех 
товарищей преподносят, подарки.

В ближайшее время члены 
бригады рассчитывают овладеть 
рядом строительных специально
стей, чтобы реорганизовать свою 
бригаду в комплексную. В этом 
требуется помощь со стороны 
инженеров управления. Видимо', 
они не откажутся помочь кол
лективу землекопов-бетонщиков 
в осуществлении их мечты.

В. ЛОГИНОВ.
землекоп-бетонщик

16 строительного 
управления.

9 сентября в нашей газете бы
ла опубликована корреспонденция 
С. Быданцева «И опять грозит 
срыв». В ней шла речь о том, что 
график сдачи 76-квартирного дома 
по улице Гагарина находится под 
угрозой срыва.

Статья для принятия мер и от
вета редакции была направлена 
главному инженеру 33 треста тов. 
Литваку. Мы ничего не имеем 
против, что главный инженер по
ручил разобраться с делами на 
пусковом объекте начальнику про
изводственного отдела треста тов. 
Дымшицу. Но вот с ответом, ко
торый 14 сентября прислал в ре
дакцию тов. Дымшиц, согласить
ся никак нельзя. Это скорее 
отписка, а не деловое письмо.

Он констатирует, что дом наме
чено сдавать в сентябре и что 
«с 5—7 сентября на нем рабо
тают четыре бригады маляров, или 
примерно 80 человек. Учитывая 
подготовленность объекта под 
малярные работы, сроки оконча
ния их не вызывают сомнения».

Относительно уборки грунта 
тов. Дымшиц сообщает, что 
СУ-3 выдало наряд-заказ на вы
возку грунта стройуправлению 
№ 21, работники которого долж
ны закончить вывозку 18 сен
тября».

Вот и все. Оказывается, напрас
но газета публикует критический 
материал, напрасно старается 
привлечь внимание общественно
сти к пусковому объекту. Зачем? 
Сроки все будут выполнены, та
кая проблема, как 2,5 тысячи ку
бометров грунта на территории 
дома, будет, безусловно, решена 
до 18 сентября. Да и вообще к 
чему весь этот шум, когда на

ходилось около полутора тысяч 
кубометров земли, а на вывозке 
ее работал лишь один самосвал.

В этот же день на объекте на
ходилось отделочников гораздо 
меньше, чем то количество, о ко
тором пишет тов. Дымшиц. А ра
боты для маляров здесь еще до-
статочно много.

Далее. Серьезное 
вызывает положение 
ми, которые будут 
в этом доме.. Дело 
здесь не закончены

беспокойство 
с магазина- 

расположены 
в том, что 
еще обще-

строительные работы (начальник 
участка тов. Конюшков). Не по-
строены, кроме того, 
для этих магазинов.

По нашему мнению,

кладовые

причины
для беспокойства по поводу сда
чи этого объекта в срок есть, и 
они довольно основательные. И 
ответ тов. Дымшица — это на
стоящая отписка, а не сообще
ние о конкретных, радикальных 
мерах, предпринятых руководи
телями 33 треста для выполнения 
своих обещаний.

Прежде всего я, как бригадир, 
не имею возможности системати
чески следить за качеством рабо
ты. А ведь качеству теперь необ
ходимо уделять особое внимание. 
Да и задания отдельным рабочим 
не так-то просто давать, когда 
бригада разбросана по. всему 
Вторчермету, а часть работает да
же на ВИЗе.

Если бы снабжение строитель
ными материалами было нормаль
ным, вопрос решался бы проще. 
Но нормального обеспечения у нас 
нет и в ближайшее время на него 
рассчитывать не приходится. Вот 
и получается, что, скажем, с утра 
60 человек по часу ждут раство
ра. Не дашь им задания — про-' 
пали 60 часов труда. Дашь зада
ние — только взялись за дело, 
смотришь — раствор везут. Зна
чит, опять все сначала. Безуслов
но, при небольшом составе брига
ды обернуться было бы легче и 
производительность труда была 
бы выше.

Страдает и общественная рабо
та в коллективе. В управлении, 
вообще, нет помещения, где мож
но было бы собрать целиком 
бригаду из 60 человек.

Я считаю, что бригада каменщи
ков и монтажников должна иметь 
строго определенный состав в 
25—30 человек. Да и общий для 
тсех свердловских строек вопрос 
о соединении в одну бригаду ка
менщиков и монтажников пора пе
ресмотреть. До сих пор, монти
руя дома серии «2П», мы вели и 
монтаж, и кирпичную кладку. В 
домах серии «2С», на которые пе
реходят все стройки, кирпичная 
кладка уже отсутствует.

Значит и организацию труда на-
до своевременно изменить.

У. ГУБИН, 
бригадир каменщиков- 

монтажников 13 управления.

76-квартирном 
прекрасно?!

доме дела идут

Такой вывод напрашивается из 
ответа тов. Дымшица.

Что же, действительно дела на 
доме идут хорошо? Нет. 21 сен
тября во дворе дома все еще на-

ДУ этот показатель составил у ствующую требованиям 
нас 14 квартир, в США—7,2. во и культурного быта. 
Франции — 7,1, в Англии — 5,9 ~
квартиры.

Такие темпы дают уверенность 
в - том, что в ближайшее десяти
летие (1961—1970 годы) в основ
ном будут удовлетворены потреб
ности советских людей в благо
устроенных жилищах. А в итоге 
второго десятилетия развернуто
го коммунистического строитель
ства каждая семья, включая мо
лодоженов, будет иметь благо
устроенную квартиру, соответ-

пути обше-

ИЯ 
" И

гигиены
Если в 1960 году оборудова

лось центральным отоплением, 
канализацией, водопроводом 80 
процентов новых домов в горо
дах и поселках, то в 1980 году 
их будет все сто; 90 процентов 
квартир будет с ваннами или 

■ душами (в 1960 году — 50 про
центов). Все жилища будут га
зифицированы или обеспечены 
электрическими плитами и водо
нагревателями. В жарких райо
нах страны широко распростра
нятся установки для создания ис
кусственного климата. Предстоит 
провести большие мероприятия 
по дальнейшему озеленению и 
обводнению городов, очищению 
воздуха, почвы, водоемов.

Уже сейчас в нашей стране 
квартирная плата самая низкая 
в мире. Она составляет 4—5 про
центов от дохода семьи, в то 
время как в капиталистических 
государствах достигает 20—30 и 
более процентов и продолжает 
непрерывно расти. В Англии, на
чиная с 1948 года, квартирная 
плата повышалась неоднократно 
и недавно опять увеличилась. В 
Италии за это же время она воз
росла в несколько раз.

Проект Программы КПСС на-
мечает постепенно ввести в те
чение 1970—1980 годов бесплат
ное пользование жилищами и 
коммунальными услугами.

Совершенно очевидно, что для 
решения столь большой проблем 
мы, как жилищная, .кроме со
циальных, экономических пред-

посылок, нужны еще соответ
ствующие технические возможно
сти. Главный путь нашего жи
лищного строительства — его 
индустриализация, внедрение 
сборных конструкций, особенно 
крупных панелей.

Каких-нибудь три-четыре года 
назад крупнопанельные дома 
строились по преимуществу в 
порядке эксперимента. И вот бу
квально на наших глазах созда
ется новая отрасль индустрии — 
заводское производство домов.

По значению для миллионов и 
десятков миллионов советских 
граждан, для судеб коммунисти
ческого строительства эту ■от
расль вполне можно приравнять 
к тракторной или, скажем, авто
мобильной промышленности. Де
сятки домостроительных заводов 
уже введены в действие. Из вы
пускаемых ими деталей возво
дят жилье во. многих экономи
ческих районах — от Охи на Са
халине до Минска и от Воркуты 
до Ташкента.

Строительная площадка пре
вращается в монтажную: дома 
собирают наподобие того, как на 
автомобильном заводе машины. 
Если кирпичный пятиэтажный 
дом строят обычно по году, а то 
и больше, то панельное здание, 
как правило, заселяют через 3—5 
месяцев после начала строи
тельства.

Сейчас домостроительные заво
ды создаются во всех экономи
ческих районах. Только в этом 
году предстоит пустить 190 та- 
«их заводов. Иными словами,

Время идет, Зима не за 
горами

а строители медлят
В 15 строительном управлении 

треста Жилстрой состоялось от
крытое партийное собрание, на 
котором обсуждался вопрос о 
ходе подготовки к работе в зим
них условиях. На собрании при
сутствовали руководители участ
ков, прорабы, мастера, бригади
ры.

С докладом выступил главный 
инженер управления тов. Бамар- 
динов. Он зачитал план мероприя
тий, связанных с подготовкой к 
работе в зимних условиях, обра
тив внимание на необходимость 
утепления фундаментов, быстрей
шего окончания отделки фасадов, 
тщательной подготовки бункеров 
для приема и подогрева бетона 
и раствора. Он назвал объекты, 
на которых придется работать в 
зимних условиях, и заверил при
сутствующих, что всем строите
лям будет обеспечен фронт рабо-

ми мероприятиями, те, кто о них 
знал, не обращали внимания.

— Жаль, ио приходится кон
статировать,— сказал в своей 
выступлении прораб тов. Гнеу
шев,— что подготовкой к зиме 
никто в управлении не занимал
ся и пока ничего не сделано.

Эта же мысль красной нитью
проходала и в выступлениях
других товарищей.

— Успешную работу в зим
них условиях будут решать лю
ди,— .говорили секретарь пар
тийной организации тов. Марты
нов и бригадир монтажников тов. 
Кренев— Надо 'своевременно 
побеспокоиться, чтобы рабочие 
во время перерыва могли в теп-
ле отдохнуть, принять 
пищу.

Товарищи правы. \

горячую

Но только

ты.
Все, о 

инженер, 
Обратить 
которые । 
было. Но

чем говорил главный 
само по себе верно, 
внимание на вопросы, 
следует решать, нужно

участники собрания
ждали от тов. Бамардинова кон
кретного рассказа о том, что 
уже сделано. Ведь план мероприя
тий по подготовке к зиме был 
разработан месяц тому назад. Но 
докладчик предпочел об этом 
умолчать. Да ему, собственно, и 
говорить нечего было. Дело »в
том, что отдельные руководители
участков и прорабы даже не бы
ли ознакомлены с разработанны-

Проблема с сорока болтами
На площадке, где строится ба

за механизации Свердловскгор- 
строя, уже более полугода стоит 
почти достроенный прирельсовый 
склад, оборудованный кран- 
балкой. Давно решено использо
вать это помещение (как времен
ный выход) под цех ремонта экс
каваторов.

Но беда, что и этой воз
можностью мы не можем вос
пользоваться. Дело в том, что в 
помещении прирельсового склада 
остались мелкие недоделки, кото
рые никак не могут устранить ни 
руководители восьмого управле
ния 89 треста, ни его субподряд
ных организаций: тресты Урал-

стальконструкция, Сантехмонтаж 
и Шахтоспецмонтаж.

Недоделки здесь столь незна
чительные, что и перечислять их 
нет необходимости. Основная за
держка из-за 40 болтов, которы
ми нужно скрепить связи ферм. 
Но эти болты вылились в целую
«проблему», которую никто, 
собирается решать.

Удивительно, что об этих 
несчастных болтах хорошо

не

зло-
из-

вестно руководителям 89 треста, 
отделов главного механика Сверд- 
ловскгорстроя и управления 
строительства совнархоза. Но ни
кто из них не принял конкретных 
мер, чтобы положить конец «про
блеме» с болтами.

Спрашивается, неужели, имея
уже выстроенное помещение, на
ши механизаторы в зимние холо
да по-прежнему вынуждены бу
дут ремонтировать экскаваторы 
и другие строительные машины 
под открытым небом?

П. КАЗАНЦЕВ, начальник ре
монтного участка управления 
механизации № 1; М. ВЛА
ДИМИРОВ, начальник произ
водственно-технического отдела; 
В. ЖУКОВСКИЙ, начальник 
планового отдела; Н. ЛАЧИХИН, 
начальник мастерских; Н. ОР
ЛОВ, машинист экскаватора; 
Н. КРОТОВ, И. ЛУКИН, сле

сари.

один из руководителей участков 
тов. Бернштейн смог доложить, 
что у него есть договоренность со 
столовой о доставке на объекты 
в зимнее время горячих обедов. 
Но это еще не все. Дело в том, 
что бытовки на этом участке из- 
за отсутствия радиаторов не отап
ливаются. Значит, надо побеспо
коиться о бытовых помещениях, 
чтобы они были своевременно 
подготовлены к зиме.

Большая ответственность за 
успешную подготовку к работе 
в зимних условиях ложится на 
главного механика управления 
тов. Скурнхина и начальника от
дела снабжения тов. Щербакова. 
Но пока они в этих вопросах про
являют полную беззаботность.

Управление имеет свой бетоно
растворный узел, но о подготовке 
его к зиме тов. Скурихин. и не 
помышлял. До сих пор ка
питально не отремонтированы во
семь калориферов. Для ремонта 
нужно 1500 метров труб, а их и 
в помине еще нет.

Много всяких неполадок с под
готовкой к зиме было вскрыто на 
открытом партийном собрании. 
Они лишний раз свидетельству
ют, что в пятнадцатом управле
нии редко вспоминают о пред
стоящей зиме, хотя она не за 
горами.

На собрании было принято со
ответствующее постановление. 
Партийное бюро решило подготов
ку к зиме взять под свой конт-
роль. Н. ПАВЛОВА.

чаще чем через день должно 
вступать в действие предприятие, 
способное удовлетворить нужды 
иного города в жилье. А к концу 
семилетки уже больше половины 
городских жилищ будет возво
диться, как говорят строители, в 
крупнопанельном исполнении.

Каким же будет город гряду
щего?

Едва ли не самое парадоксаль
ное противоречие капиталисти
ческого города заключается в 
том, что собрав воедино огром
ные массы людей, он не объеди
нил, а разъединил их.

Жители социалистических цент
ров, напротив, объединены мно
жеством связей и общих интере
сов.

Раскроем основные принципы 
организации жизни в городах 
будущего на примере искания 
латышских архитекторов. В Ри
ге только что закончено строи
тельство жилого массива «Аген- 
скалнские сосны». Крайние дома 
массива образуют замкнутый 
круг микрорайона, воспринимае
мого как единое целое. Уличный 
шум сюда почти не проникает. 
Все незастроенные площади слу
жат для отдыха. Здесь сохране
ны деревья, разбиты цветники, 
устроены детские площадки. В 
зоне отдыха можно поиграть в 
бильярд и другие игры или про
сто погулять. Красный уголок с 
кинозалом становится одним из 
центров сближения жителей. В 
уютном кафе с открытой веран
дой удобно отметить семейное 
торжество, посидеть с друзьями

за чашкой кофе, потолковать о 
новостях. Границы жилища как 
бы раздвигаются за пределы ■изо
лированной квартиры, человек 
чувствует себя дома во всем ми
крорайоне.

Эта идея еще полнее будет вы
ражена в предстоящей застрой
ке острова Кипсала на Даугаве. 
Первичной, неделимой единицей 
организации жизни . населения 
здесь станет микроструктура. 
Кроме жилых домов, она вклю
чит в себя детский сад и ясли, 
продовольственный магазин,

столовую, домовую кухню, клуб, 
детскую комнату, общие люби
тельские фотолаборатории, по
мещения для семейных праздни
ков. Детские и спортивные пло
щадки разместятся в саду. Три 
микроструктуры объединятся в 
микрорайон, рассчитанный на 6 
тысяч жителей. Общественный 
центр микрорайона, кроме торго
вых и бытовых учреждений, бу
дет иметь здесь здание для со
браний и кружков самодеятель
ности, школу, сад.

И, наконец, три микрорайона
। составят жилой массив со своим 

Домом культуры, кинотеатром, 
большим садом, яхтклубом, пля- 

! жем, лодочной станцией. Такая 
организация жилого массива ос- 

I вобождает человека от йнопих 
! домашних хлопот. Он самым не- 
। посредственным образом будет 
I влиять на воспитание коллекти-

Большую шефскую помощь 
оказывают ленинградцы стро
ителям Целинограда. 
Бригада рабочих обуховского 
домостроительного комбината 
№ 2, возглавляемая комму
нистом Василием Никулиным, 
возводит в столице Целинно
го края многоквартирные жи
лые дома из крупноразмер
ных панелей.

На снимке: штукатуры Рая 
Богданова (слева) и Людмила 
Мордань на строительстве жи
лого дома в Целинограде.

Фотохроника ТАСС.

визма, коммунистического созна
ния.

Подобные искания идут повсе
местно. Микрорайоны создаются 
сейчас в Хорошево-Миневниках. 
Филях, Мазилове и на других 
площадках Москвы, в Минске, 
Ленинграде, Киеве — да почти 
во всех городах с большим объе
мом жилищного строительства.

Теперешние небольшие города 
по уровню культуры, благоустрой
ству сравняются с крупными 
центрами. А неоправданное рас
ширение городов будет приоста
новлено: они обрастут городами- 
спутниками.

Большие перемены придут на 
село. Крестьянские дома старого 
типа постепенно заменятся со
временными комфортабельными 
жилищами или реконструируются. 
Многие сельские жилища уже 
сейчас оборудуются водопрово
дом и центральным отоплением, 
Электричество, радио, телевиде
ние прочно вошли в быт. А в по
следнее время наметилась тенден
ция к коренному изменению и 
планировки сел.

В сельской местности идет 
энергичное современное строи
тельство. Эти меры в совокуп
ности с другими в конечном ито
ге приведут к ликвидации соци
ально-экономических и культур
но-бытовых различий между го
родом и Деревней, что явится од
ним из величайших достижений в 
строительстве коммунизма.

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ 
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Газеты а журналы—каждой семье!
НАСТОЛЬНАЯ КНИГА
РАБКОРА

Среди наших строите
лей есть немало актив
ных рабкоров, которые

которым нашим рабко
рам не хватает знания 
и мастерства.

Хочется посоветовать 
всем нашим рабкорам
выписать' на страницах печати ее- выписат 

/ дут борьбу за досрочную журнал 
сдачу объектов, пропа- янский .
гандируют опыт передо
виков, клеймят бюрокра
тов, лодырей и прогуль
щиков.

1 В каждом строитель
ном управлении, а также 
в некоторых бригадах 

) имеются свои стенные га- 
) зеты. Вокруг них посте- 
) пенно сплачивается раб- 

। коровский актив. Многие 
I строители активно со- 
I трудничают в «Вечернем 
(Свердловске», «Свердлов- 
I ском строителе» и дру-

гих газетах.
Но, к сожалению, не-

на 1962 год 
«Рабоче-кресть-

янский корреспондент». В
этом журнале они най-
дут ответ на многие ин
тересующие их вопросы, 
ознакомятся с опытом 
лучших рабкоров нашей 
страны. Стоимость подпи
ски на год 1 рубль 
20 копеек.

Это очень полезный, 
очень интересный жур
нал. Он должен быть на
стольной книгой каждого 
рабкора.

В. ПОСТОВАЛОВ, 
заместитель ре

дактора стенгазеты 
управления № 13.

На 700 рублей
Успешно проходит подписка на 

газеты и журналы в четырнадца
том стройуправлении треста 
Жилстрой.

Многие рабочие и служащие 
выписывают по нескольку газет 
и журналов. Мастер Г. Порыш- 
кин будет получать «Известия». 
«Строительную газету», «Сверд
ловский строитель», журналы 
«Строитель» и «Жилищное строи
тельство», бригадир каменщиков- 
монтажников А. Изосимов — 
«Правду», «Строительную газе
ту», «Огонек», плотник В. Семе
нов — «Правду», «Свердловский 
строитель», журналы «Огонек». 
«Жилищное строительство». Из 
десяти членов бригады М. Чапко 
уже оформили подписку восемь.

Всего по управлению сумма 
подписки на газеты и журналы 
достигла 700 рублей. Подписка 
продолжается.

Строится 
молодая Куба

В СТОЛИЦЕ Республики Ку
ба — Гаване ведется боль
шое жилищное и культурно- 

бытовое строительство. В восточной 
части города создается огромный 
жилищный массив. Трудящиеся Га
ваны въезжают в новые благо
устроенные квартиры.

На снимках: вверху — строящие
ся дома на востоке кубинской сто
лицы; справа — директор Нацио
нального института сбережений и 
жилищ Пастора Нуньес (слева) по
казывает макет восточной части Га
ваны.

Снимки агентства Пренса Латина.

Выписывайте ежемесячный журнал

,Строитель“
Орган Государственного комитета

Совета Министров СССР по делам строительства 
и Центрального комитета профсоюза 

рабочих строительства и промышленности 
строительных материалов

Массовый производственно-технический журнал освещает опыт 
передовых показательных строек страны по всем отраслям народ
ного хозяйства. Знакомит читателей с организацией строительства 
промышленных сооружений и жилых зданий с применением эффек
тивных конструкций и новых методов работ.

Статьи по вопросам организации поточного и скоростного строи
тельства, по технологии изготовления строительных деталей допол
няются красочно оформленными иллюстрациями в виде разворотов, 
рисунков на обложках, на которых в доходчивой форме в виде ри
сунков, сопровождаемых необходимыми конкретными пояснениями, 
показаны приемы выполнения различных процессов, оборудование, 
механизмы для. производства строительных работ, рациональная 
организация рабочих мест и т. д.

В соответствующих разделах освещается труд советских строи
телей, работа бригад, бригадиров и отдельных рабочих, их успехи, 
достигнутые в социалистическом соревновании, опыт по освоению

Тревожные сигналы

Это называется очковтирательством

новой техники, повышению производительности труда и улучшению 
качества работ.

Большое' место отведено опыту новаторов и рационализаторов 
производства, консультациям и полезным советам молодым строи
телям. Знакомит с вопросами строительства за рубежом.

Выходит ежемесячно. Подписная цена на год 2 руб. 40 коп., 
стоимость отдельного номера 20 коп.

Коллектив нашего участка ве
дет строительство 64-квартирного 
жилого дома и 1®5-комйатного 
общежития на углу улиц Попова 
и Московской. В свое время по 
независящим от нас причинам 
мы почти на два месяца отстали 
от тех графиков, которые были 
установлены сначала. Однако 
коллектив решил все-таки, хотя 
и не намного, наверстать упу
щенное., Мы обязались сдать дом 
и общежитие в эксплуатацию к 
дню открытия XXII съезда КПСС.

Сейчас на объекте полным хо- 
®

А КОНЦА НЕ ВИДНО
По улице Культуры на Урал

маше строится 100-квартирный 
жилой дом. Здесь работаем мы, 
каменщики бригады Героя Со
циалистического Труда И. Н. Ле- 
санова.

Честно говоря, стыдно нам си
деть на этом доме. Пришли мы 
сюда в марте и до сих пор клад
ку не закончили. Люди мимо про
ходят, косятся на нас, — мол. 
работаете, работаете, а толку ни
какого. Да и в самом деле, ведь 
Половина времени уходит впу
стую.

Вот, например, в этом месяце 
с четвертого по тринадцатое сен
тября не получали раствора,-При
везут машину, а куда ее нам? 
По три лопатки на брата — вот 
тебе и машины нет.

И это не единичный случай. 
Почти все время на объекте та
кое положение. Наша бригада 
хочет знать, долго ли мы будем 
еще строить такими темпами дом, 
и когда, наконец, руководители 
седьмого управления обратят на 
него внимание?

А. МАЛЬЦЕВ, 
В. ЧИКУНОВ- 

каменщики.

дом идут работы. Каменщики,
штукатуры, 
обеспечены 
обходимыми

столяры, маляры 
фронтом работ и не- 

материалами. Весь
коллектив настроен так, чтобы 
сдать объект в соответствии с 
обязательствами. Однако мы 
серьезно обеспокоены — сумеют 
ли выполнить в назначенное вре
мя свои работы субподрядчики и 
прежде всего трансспецстроевцы 
двадцатого управления.

Передо мной график ведения ра
бот трансспецстроевцами. Подпи
сан он главным инженером тре-
ста № 89 
главным

тов. Казанцевым и
инженером

управления треста
двадцатого
Уралтранс-

спецстрой тов. Жело. В нем уста
новлены сроки, большинство из 
которых прошло 21 сентября, 
все они —• сорваны. Кстати, это 
уже четвертый график для на
шего объекта.

В этой связи мне хотелось бы 
сегодня на страницах газеты пря-

мо сказать о том, что меня давно 
уже волнует,—о производствен
ной дисциплине руководителей. 
Ну скажите на милость, кто, как 
говорят, тянул за язык тов. Же
ло, когда он называл эти сроки? 
Ведь он инженер, грамотный в 
техническом отношении человек. 
Мог же он заранее взвесить все 
«за» и «против», подсчитать 
свои возможности? Мог. А сроки 
все же бьми названы такие, что 
они оказались нереальными. 
Если говорить прямо, то это на
зывается очковтирательством.

Почти такое же положение 
у нас на объекте и с сантехника
ми. Работают 'они медленно. А к 
концу сентября надо, чтобы в 
дом обязательно было пущено 
тепло. Если этого не сделать, 
сдача объекта в эксплуатацию 
в октябре будет сорвана.

А. ДМИТРИЕВ, 
начальник первого участка 

девятого управления.

Ведется подписка на журнал

«Строительные материалы»
Орган Государственного комитета

Совета Министров СССР по делам строительства
Журнал освещает широкий круг вопросов производства основ

ных видов строительных материалов: вяжущих, стеновых, кровель
ных, теплоизоляционных, отделочных и облицовочных, нерудных, 
легких заполнителей для бетона, конструкций и деталей из сили
катных масс и керамики, ячеистых бетонов, гипсовых изделий, 
строительных деталей из синтетического сырья, дерева, камышита.

Публикует статьи по комплексным проблемам и перспективам 
развития промышленности строительных материалов, технологии, 

. механизации и автоматизации производства. Освещает опыт пере
довых предприятий и новаторов промышленности строительных ма
териалов, вопросы создания новых, эффективных видов изделий и 
их свойств. Большое внимание уделяется производству местных ма
териалов, экономике предприятий и применению различных мате
риалов и изделий в строительстве.

Выходит ежемесячно. Подписная плата на год 6 руб., стоимость 
отдельного номера 50 копеек.

ОТКРЫТ ПРИЕМ ПОДПИСКИ
на газету 

«Свердловский строитель» 
на 1962 год

Орган управления Свердловскгорстрой и обкома профсоюза 
рабочих строительства и промышленности строительных мате
риалов.

Подписная цена на год 96 коп., на полгода—48 коп.
. Подписка принимается уполномоченными по распростране
нию печати в строительных управлениях и на предприятиях, 
а также в почтовых отделениях города.

СРЕДА, 27 СЕНТЯБРЯ
11.00 — Телевизионная хрони

ка. 11.10 — Художественный 
фильм «Неотправленное письмо».. 
18.30 — Передача для школьни
ков. «Нам жить при коммуниз
ме». 18.50 — Последние известия.. 
Специальный выпуск. 19.00 — 
Навстречу XXII съезду КПСС. 
Передача «Уже не мечта». 
19.15 — Для лйэбителей музыки. 
Произведения советских компо
зиторов. 19.45 — Передача «Рас
сказ о старых книгах». 20.20 — 
Индийский художественный 
фильм «Четыре дороги» (Первая 
серия). 22.10 Сообщения: 
ТАСС.

ЧЕТВЕРГ, 28 СЕНТЯБРЯ
18.30 — Передачи из Перми. 

Для детей. «Пионерская балет

ная сюита». 19.00 — Известия. 
19.10 — Показывает Красно
камск. 20.00—Показывает Сверд
ловская студия телевидения. Ра
портуем XXII съезду партии. На
ши интервью. 20.20 — Навстре
чу XXII съезду КПСС. Кинофе
стиваль «Этапы большого пути». 
Художественный фильм «Комсо
мольск». 22.10 — Сообщения 
ТАСС

ПЯТНИЦА, 29 СЕНТЯБРЯ
18.30 — Для детей. Мульти

пликационный фильм «Сказка о 
мертвой царевне». 19.00 — На
встречу XXII съезду КПСС. Спе
циальный выпуск «Последних из
вестий». 19.10 — Музыка наро
дов СССР. 20.05 — Индийский 
художественный фильм «Четыре 
дороги». (Вторая серия). 21.40 — 
Новое На киноэкране. 22.05 — 
Сообщения ТАСС.
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